まちの話題

交流を深めて楽しいひととき

婦人ページェント

声援を力に変えて

第18回長崎県障害者スポーツ大会

第18回長崎県障害者スポーツ大会が5月27日、長崎県立総合運動公園トランスコスモススタジアム長崎を主会場に開催されました。

本市からは、短距離走や投てき競技(ソフトボール投げ、ジャベリックスロー)などの陸上競技、フライングディスク競技、ユニカール競技、ボウリング競技の4種目に32人が出場しました。

選手たちは、家族や応援者からの大声援を受け、熱戦を繰り広げました。本市出場選手の上位成績者は次のとおりです。

【個人】1位:13人 2位:6人



第13回松浦市婦人ページェントが5月20日、松浦スポーツセンターで開催されました。

このイベントは、松浦市地域婦人会連絡協議会(桝元あや子会長)が主催し、日ごろ家事に追われる主婦たちが日常の忙しさを忘れ、会員同士の交流を深めることを目的に開催しています。

グラウンドゴルフでは、4ホール連続ホールインワンという大記録もとびだし、会場は大きな拍手と歓声に包まれました。午後からは輪投げも行われ、参加者は声をかけあいながら、プレーを楽しんでいました。



グラウンド・ゴルフで楽しい一日

市老連グラウンド・ゴルフ大会

第 13 回松浦市老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ 大会(同会主催、郵便局長協会共催)が 5 月 24 日、 福島総合運動公園で開催されました。

この大会は、グラウンド・ゴルフを通じて会員相互の 親睦と健康増進を図ることを目的に毎年開催されています。 この日は約190人が参加し、熱戦を繰り広げました。 上位の結果は次のとおりです(敬称略)

【男子】①呼子 幸一②八谷 健司③眞島 鎮島 (女子) ①野口トラヱ②安永マサ子③豊永 和祭



大好評の花苗・苗木の配布

電源開発株式会社松浦火力発電所· 九州電力株式会社松浦発電所

電源開発株式会社松浦火力発電所(所長 大城修)および九州電力株式会社松浦発電所(所長 鎌倉利之)が6月11日、松浦中央公園で花苗・苗木の配布を行いました。この花苗・苗木の配布は、環境月間の取り組みとして行

われており、今年度は、8年ぶりに共同で実施されました。 この日は、石炭灰を有効活用して育てられた花苗など、 12種類660株が準備されました。

風があり小雨も降る中、配布前から多くの市民が列を つくり、 職員らと会話を楽しみながら、 自分の好きな花苗 や苗木を選び嬉しそうに受け取っていました。





Matsuura City Topics

過去に学び未来をひらく

松浦党研究連合会第 40 回総会·研究大会

平成30年度松浦党研究連合会総会・研究大会が6月2日、鷹島スポーツ・文化交流センターで行われました。

主催者である松浦党研究連合会は、松浦党の歴史を紐解き、現代社会に与えた影響の調査と、その伝統文化の継承を目的に長年活動されています。

今回、鷹島地区松浦党研究会が主管となり、会員および一般参加者約300人が出席しました。

この日は、九州国立博物館科学課博物館研究員佐々木蘭貞(写真:左)氏が「世界の水中考古学と鷹島」と題した研究発表を行い、九州大学名誉教授西谷正(写真:右)氏による「元寇と宗像の世界遺産」と題した記念講演が行われました。参加者は研究と交流を深め、鷹島から元寇の歴史を発信する意義を改めて考えました。





いつまでもお元気で

木寺ウコさん 100歳のお誕生日

木寺ウコさん(福島・福崎)が6月5日、100歳のお誕生日を迎えました。

木寺さんは、大正7年に一男三女の末っ子として福島町土谷に生まれ、結婚後は4人の子どもに恵まれました。30年近く福岡県で過ごし、ご主人の定年退職後、福島町に戻り生活されています。興味のあることは何でもやってみる前向きな性格で、80代後半まで趣味の踊りを楽しまれていました。今は、大好きなテレビを見たり、スーパーの広告をチェックしたりして自宅でのんびり過ごされています。

この日、自宅で家族らに囲まれながら、温かな祝福を受け、笑顔を見せました。



地域でのふれあい体験活動

志佐小学校の体験学習活動

志佐小学校4年生の体験学習活動としてサツマイモの苗植えが6月8日、志佐町里地区の畑で行われ、児童86人が参加しました。この活動は、苗植えから収穫までの活動を通して、地域の農業や食への関心を高め、食の大切さや感謝の心を養うために毎年実施されています。

5年生は、6月18日に田植え体験を行います。

子どもたちは、老人クラブ「里不老会」のメンバー約20人に、植える穴の深さや向きなどを教えてもらいながら、丁寧に苗を植えていきました。活動の場となる田畑の提供や管理など、全面的にサポートしてくれる里不老会の皆さんと子どもたちの地域交流の場にもなりました。



清掃活動で地域へ貢献

松浦ロータリークラブ

松浦ロータリークラブ(角野智志会長)が、6月17日、柚木川内キャンプ場の清掃活動を行いました。

同会は、7月1日のキャンプ場開きを前に、快適に施設を利用してもらおうと、毎年清掃活動を実施しています。

この日は、会員22人が参加し、周辺道路やキャンプ場内の草刈り、トイレや炊事場、バンガローなどの施設を清掃しました。会員らは、キャンプ場を訪れる人が、豊かな自然の中で楽しく、気持ちよく過ごしてもらいたいと熱心に作業に取り組んでいました。

